



## Entrevista / Damián Zepeda Vidales (Senador – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JESÚS MARTÍN MENDOZA).- “Es una vergüenza cómo Morena ha estado abordando el tema y los legisladores haciéndole caso a las instrucciones del Presidente de negarle la transparencia a los mexicanos. Hace unos momentos, Morena decide salir huyendo. No están aquí en la sede del Senado de la República; se fueron a una sede alterna, que ni siquiera tuvieron el valor de decir dónde es. Ni siquiera yo, que soy senador de la República, sé dónde va a sesionar. Y la primera parada fue en Palacio Nacional, a esconderse detrás del Presidente. ¡Híjole, si eso no es autoritarismo; yo no sé qué es”.

<https://drive.google.com/file/d/13pMXkgQ7Fw7Df8g4LUpQeBGLWSc1GYMe/view>